
 

 

 

 

 

 

 

今回は、保護者の方々から頂いた学習発表会の感想をお伝えします。感想をお寄せいただ

き、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗生小学校 １年 
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 我が子が小学生になって、初めての学習発

表会でした。家でもたくさん練習をして、本

番を迎えた今日という日。とても堂々とした

姿を見ることができました。たくさんの観客

の中で緊張したことと思いますが、みんな一

生懸命に取り組み、思い出に残る学習発表会

になりました。楽しく観させていただきまし

た。ありがとうございました。 

 

 初めての学習発表会。我が子は、「緊張す

る。」と言いながらも、堂々とした姿でセリフ

が言えました。１年生一人ひとりが役を懸命

に演じている姿を見て、微笑ましくもあり、成

長を感じることもできました。それぞれに良

い所を見つけられたクリリンピック。1年生み

んなに金メダルをあげたいです。来年も楽し

みにしています。 

 少し恥ずかしそうにする姿もありましたが、み

んな大きな声でよく頑張っていたと思います。 

 初めての発表会にも関わらず、みんな大きな声

でセリフを言えていたことがすごいと思いまし

た。セリフもつまることがなかったので、たくさ

ん練習をしてきたのだなと感じました。     

 初めての学習発表会で、前日から「ドキドキするな～。」と言っていました。 
 セリフがなかなか覚えられず、一生懸命、家で練習をしていました。セリフが言えるように
なった時は、「今日は言えたよ！」と、日に日に “成長しているな” と感じていました。 
 広い体育館にたくさんの人がいて、緊張していることが伝わってきました。しかし、覚えた
セリフを一生懸命言う姿に、すごいなと思いました。今までの練習と今日の学習発表会で、ま
た一つ自信がついたと思います。素敵な発表を見させて頂き、ありがとうございました。 
 

 学習発表会の後、「あじさい絵画コン

クール」の表彰式がありました。 

 1 年生は、石原蓮雲さんと道下奈那

さんの作品が、見事、佳作に選ばれま

した。 

 表彰式後、「来年は、賞をもらえるよ

うにもっと頑張りたい！」、「絵画王に

なってみせる！」と、意気込んでいる

1年生でした。 

 

 無事に今日の学習発表会を行うことができ、子供達の頑張っている姿を見られて、とても
嬉しく思います。1年生にとって初めての発表会。たくさんの人の前でとても緊張したと思う
けれど、大きな声で前を見て、しっかりセリフを覚え、発表できていて、すごく感動しまし
た。そして、みんなのいきいきとした表情と楽しそうな笑顔が印象的でした。４月に入学した
時から、たくさんの成長を感じ、子供達の力は本当にすごいと思いました。ありがとうござい
ました。 
 


